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ASSEMBLEE GENERALE        2023

Le 10 janvier 2023



L’assemblée générale est ouverte avec   37  présents  et 10   pouvoirs pour 63 membres de 
l’association. Le corum est atteint.

Présentation des vœux à l’assemblée.

La dernière assemblée générale s’est tenue le  10 janvier 2021. 

Remerciements     :  
L’association remercie au nom de tous nos adhérents :

La municipalité de Nassandres sur Risle et son maire André ANTHIERENS pour sa 
subvention. 

La municipalité de Launay et son maire Christian BAÏSSE pour sa subvention. 

Remerciements  aux  accompagnateurs  qui  assurent  le  mercredi  et  le  dimanche,  au  bon
fonctionnement de l’activité.

Les accompagnateurs sont Claude, Maurice, Francis, Bruno

Remerciements aux membres pour leurs actions volontaires et bénévoles au sein de l’association.

Rapport d’activités 2023     :  

Participation au 2ème forum des associations de Nassandres sur Risles. 
Cette participation a permis de faire connaître l’association et d’accueillir de nouveaux membres.

Les effectifs se sont maintenus.
En 2022 : Nous étions 60 adhérents.
   
En 2023 : Nous sommes 63 adhérents dont 9 nouveaux

Avec  la  Nassandraise,  Le  bureau  n’a  pas  eu  l’écoute  de  la  FFRandonnée  et  n’a  pas  eu  la
participation souhaitée. En réaction, Nous avons décidé que pour l’année 2023 il n’y aurait pas de
licenciés FFRandonnée dans notre club. Seul le club reste affilié. 
A ce jour  aucune réaction de la  FFRandonnée vis  à  vis  d’un club qui  est  affilié  sans aucun
licencié.

Depuis la dernière assemblée générale.

- Une sortie en semi-nocturne qui a eu beaucoup de succès.
- La Nassandraise.
- Une sortie en car à Brissac.
- Une sortie pique nique à Mailleraye sur Seine .
- Une sortie restaurant dans la forêt de la Londe.

http://www.nassandres-sur-risle.fr/fr/conseil-municipal-profil/8982/andre-anthierens


Bilan financier de 2021-2022 

Vote du rapport d’activité et du bilan financier :   voté à l’unanimité



Renouvellement et élection du bureau :

Monique Richard a décidé de ne pas se représenter pour un nouveau mandat. 
Le  bureau  et  l’ensemble  des  membres  de  l’association remercient  Monique  pour  toutes  ces
années à la tête des finances et à la création du club. 
Sa bonne humeur, sa gentillesse et surtout sa rigueur dans la tenue des comptes restera un
exemple qu’il faudra suivre.

C’est Maurice Verduyn qui se présente au poste de trésorier.

Bruno FRACAS        se représente comme président
Maurice VERDUYN se présente comme trésorier
Sylvie CHATEL        se représente comme secrétaire
Sophie PHILIPPOT   se représente comme secrétaire adjointe
Francis GOBRON     se représente au poste de « président d’honneur »

Vote du bureau:  voté à l’unanimité 



Projets pour l’année 2023     :  

- Projet d’un dimanche sur deux :
Le projet n’a pas été mis en place et nous sommes restés sur tous les dimanches mais si l’effectif
du dimanche matin n’évolue pas nous déciderons de modifier le planning en fin février

- Projet de participation financière aux sorties en covoiturage :

Avec l’augmentation du prix de l’essence et la conjoncture actuelle. Nous proposons aux  
personnes qui se font transporter de verser une participation de 2€/pers pour un trajet aller 
retour. Cette participation se fera sur les trajets court jusqu’à environ 30km. Trajet que  
nous réalisons principalement le mercredi après-midi et le dimanche matin.

Mise en place de cette mesure le dimanche 15 janvier.

Pour les grands trajets, nous laissons les personnes décider entre elles.

- Soirée dansante en commun avec l’association ANTL le 15 avril 2023
- La Nassandraise qui se déroulera à Fontaine La Soret             le 14 mai 2023
- Sortie en covoiturage à Bagnole de l’Orne             le 24 juin 2023

Cette sortie se fera en covoiturage mais si le projet peut être réalisé à moindre coût avec 
un autocar (en attente des devis), le bureau proposera cette option en fonction du nombre 
d’inscrits.
Le programme et les inscriptions se feront courant Janvier ou Février

- Projet journée de nettoyage organisée par Maurice. Cette journée sera l’occasion de participer 
à un nettoyage d’un lieu que choisira Maurice et nous permettra de nous retrouver pour un pique 
nique le midi.

- Séjour en Bretagne
Prévu pour fin août 2023 est en cours de signature. Les premiers chèques seront débiter fin 
janvier.

Cette liste n’est pas exhaustive et les sorties seront proposées par Courriel.

Nous attendons la participation du plus grand nombre de personnes à chaque évenement.



Budget prévisionnel pour l’année 2023     :  

Vote des propositions de sorties et du budget prévisionnel :  voté à l’unanimité 
                                                                      
Bruno FRACAS Sylvie Châtel Maurice Verduyn
Président Secrétaire Trésorier
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